



Beschlussvorlage (Nr. 2023-0038)

Beratungsfolge	Art	Termin
Gemeinderat	öffentlich	27.03.2023

TOP:

Baugebiet "Am Schrankenbuckel" Benennung der Straßennamen

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt alle Mehrfamilienwohnhäuser im Norden des Baugebiets „Am Schrankenbuckel“ einer „Alfred-Körper-Anlage“ zuzuordnen und sie mit Nummern zu versehen. Die Ringstraße soll „Weixdorf Ring“ und die Straße im Osten „Dourtengaweg“ heißen.

Sachverhalt:

Der „ArGe Schrankenbuckel“ wurde mitgeteilt, dass die Gemeinde in dem Wohnviertel mit den zu vergebenden Straßennamen zum einen den Bezug zu dem früheren „Alfred-Körper-Stadion“ und zum anderen zu den Partnerstädten herstellen will. Hintergrund ist, dass sich „gegenüber“ die Ormessonstraße befindet und daher die neuen Straßen die Namen der beiden übrigen Partnerstädte tragen sollten.

Diesem Vorschlag hat die ArGe grundsätzlich zugestimmt. So wurde die Idee entwickelt, den nördlichen Bereich des Wohngebiets „Alfred-Körper-Anlage“ zu benennen. Die Ringstraße soll nach der Partnergemeinde „Weixdorf Ring“ und die Straße im Osten „Dourtengaweg“ benannt werden.

Grundsätzlich bestimmt der Gemeinderat gem. §5 Abs. 4 GemO die Benennung von bewohnten Gemeindeteilen (Ortsteilen) sowie der innerhalb dieser dem öffentlichen Verkehr dienenden Straßen, Wege, Plätze und Brücken. Gleichlautende Benennungen innerhalb derselben Gemeinde sind unzulässig.

Der Sachverhalt wurde in der nicht öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Technik und Umwelt am 13.03.2023 vorberaten und der Ausschuss hat dem Gemeinderat einstimmig empfohlen, alle Mehrfamilienwohnhäuser im Norden des Baugebiets „Am Schrankenbuckel“ einer „Alfred-Körper-Anlage“ zuzuordnen und sie mit Nummern zu versehen. Die Ringstraße soll „Weixdorf Ring“ und die Straße im Osten „Dourtengaweg“ heißen.

Der Bürgermeister:

Beratungsergebnisse

Einstimmig	Stimmenmehrheit	Anzahl ja	Anzahl nein	Anzahl Enthaltungen	Abweichender Beschluss

--	--	--	--	--	--

